



三重県交通安全研修センターだより



自動二輪車の交通死亡事故が増加！

平成 28 年三重県内 二輪車の死亡事故 9 件 (7 月 26 日現在)

前年同期比 + 7 件

2月11日	菰野町	軽四乗用車×大型自動二輪車	出会い頭衝突	37歳男性
4月3日	桑名市	普通乗用車×軽二輪車	右直事故	59歳男性
4月12日	鈴鹿市	普通乗用車×自動二輪車	右直事故	20歳男性
4月15日	木曽岬町	第二種原付車×普通乗用車	出会い頭衝突	46歳男性
4月29日	高速	大型自動二輪車	単独自損	58歳男性
6月20日	四日市市	普通乗用車×普通自動二輪車	右直事故	21歳男性
6月21日	鈴鹿市	普通乗用車×軽二輪車	右直事故	26歳女性
7月1日	津市	普通乗用車×普通自動二輪車	出会い頭衝突	21歳男性
7月26日	津市	普通自動二輪車×第一種原付車×軽四乗用車	追突	48歳男性

(三重県警察)

★右直事故＝右折車と直進車の事故。特に多いのが直進する二輪車と右折しようとする四輪車が衝突するもの

☆二輪車の交通事故を防ぐために

速度を抑えましょう

スピードを出しすぎると、正確なハンドル操作ができません。指定・法定速度を遵守しましょう。また、カーブ手前では十分に減速しましょう。

安全確認と危険予測

交差点付近では一時停止し、確実に安全確認を行いましょう。「来ないだろう」ではなく、「来るかもしれない」と予測することが大切です。

ヘルメット・胸部プロテクター

転倒しやすい乗り物であるため、ヘルメットやプロテクターを正しく着用し、頭部と胸部を守りましょう。
※三重県内の自動二輪車の死亡事故では、全員胸部プロテクターの着用はありませんでした。

遠近感と速度感覚

二輪車は車体が小さいため、実際よりも遠くに見えたり、走行速度が遅く感じたりします。二輪車が見えたら、無理をせずに確認をしてから進みましょう。

自分の命は自分で守る

信号が青でも無視する車はないか、横から急に道路に飛び出す車はないか・・・つまり相手の車は信用しない乗り方が、生身の体で走っているライダーの安全を確保する原則であると思ひましょう。

歩きスマホは危険!

「ポケモンGO」というスマートフォンのゲームアプリが配信され、歩行中のスマートフォン使用による交通事故が問題となりました。歩行中のスマートフォン使用については、現在のところ道路交通法で禁止する規定はありませんが、車両との衝突や他の歩行者に対する迷惑行為となり、大変危険です。改めて、歩きスマホの危険について考えましょう。

画面に注視しているときの視野



自分では周りが見えているつもりでも、視野のなかではっきりと見える部分というのはとても狭く、意外と見えていません。自分の視野を過信することなく、自分の身も周りの身も守る行動をしましょう。

交通安全ナイトスクールのご案内

- 【日時】平成28年11月17日(木) 15:30~18:20
- 【場所】三重県交通安全研修センター屋外コース
及び運転免許センター試験コースにおいて実施予定
- 【対象】個人・グループ・団体の夜間の交通安全について
興味・関心のある方
- 【研修内容】薄暮時の視認性、夜間の駐停車・発炎筒の使用法等、
下向きライトと上向きライト等、反射材の効果、
蒸発現象・幻惑、夜間の視認性
- 【募集人数】先着50名
- 【申込締切】11月9日(水)



受講は無料です。
ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。

- ◇ 開館時間 午前9:30~午後4:30
☆ご利用は無料です☆
- ◇ 休館日 土曜・祝日・年末年始(12/29~1/3)
- < 住所 > 津市垂水2566 三重県運転免許センター4階
三重県交通安全研修センター
- < TEL > 059-224-7721 < FAX > 059-224-7641



ホームページ
<http://www.safetyplaza-mie.com/>

